



iStock.com/Kamisoka

Las antiguas raíces de Alemania (sexta parte)

Alemania y el Sacro Imperio Romano: capítulo dos

- Stephen Flurry
- [28/2/2019](#)

Continuación de [Las antiguas raíces de Alemania \(quinta parte\)](#)

EL LENGUAJE DE LOS ASIRIOS

Algunos han argumentado que el pueblo asirio hablaba un idioma semita y no indo-germánico, y que por consiguiente los germanos no podrían ser los descendientes de los antiguos asirios.

Pero hay un pasaje en la Biblia que claramente revela cómo y porqué la mayoría de los antiguos asirios adquirieron un nuevo y diferente idioma.

En los días de Nimrod, una torre fue construida en Babel que era la ciudad capital de una dictadura mundial, bajo la cual la verdad de Dios habría sido completamente extirpada. Acerca de las personas rebeldes en los días de Nimrod, Dios dijo: "He aquí el pueblo es uno, y todos éstos tienen un solo lenguaje; y han comenzado la obra, y nada les hará desistir ahora de lo que han pensado hacer". (Génesis 11:6).

Para impedir que la civilización progresara tan rápido a un punto de llegar a la autodestrucción, Dios tuvo que "confundir su idioma" (vers. 7). Esta intervención milagrosa de Dios fue el origen de los diferentes idiomas. En ese momento fue cuando la mayoría de los asirios adquirieron la lengua indo-germánica y otros idiomas relacionados.

El Dr. Herman Hoeh escribió en su artículo "¡Alemania en profecía!" que, "los eruditos europeos han estudiado completamente el idioma de la tierra de Hatti –los antepasados de los hesenios. Ellos encontraron que era una lengua indo-germánica, ¡en donde numerosas palabras eran semejantes al Antiguo Alto Alemán!... El idioma de los Hatti (heteos) era el idioma de los asirios orientales (...) los eruditos admiten que por siglos el idioma del pueblo que habitaba Asiria no era solamente semita" (*The Plain Truth* [La Pura Verdad], enero 1963).

LA ANTIGUA CIUDAD DE TRIER

En las riveras del Río Mosel en Alemania occidental (a sólo seis millas del límite con Luxemburgo), está la antigua ciudad alemana de Trier. Los romanos afirman ser los fundadores de esta antigua ciudad. Pero la tradición germana, e incluso *el nombre* de la ciudad, sugieren otra cosa.

"En el Rotes Haus (Casa Roja) al lado de Steipe, hay un texto en latín que se jacta de que Trier, o Treves, es más antigua que Roma, de hecho, 1.300 años más antigua. Eso es cuando Trebeta, *hijo de Semíramis*, se dice que había fundado el pueblo". Eso es lo que dice el párrafo inicial de la *Guía Fotográfica a color de la Ciudad* de Trier.

Josef K.L. Bihl escribe en su libro de texto alemán *En deutschen Landen* que, "Trier fue fundado por Trebeta, un *hijo* del famoso rey asirio *Ninus*". De acuerdo a los escritos romanos, griegos y persas, Ninus fue el primer gobernante quien comenzó la conquista sistemática del mundo antiguo luego de la muerte de Nimrod.

Semíramis se casó con Nimrod, el fundador de Babilonia (Génesis 10:8-10). Génesis 10:11 dice que Asur y sus descendientes salieron de Babilonia y construyeron la capital asiria de Nínive. Pero como el margen correctamente lo indica, fue Nimrod quien llevó a Asur fuera de Babilonia y quien realmente dirigió el proyecto de la construcción en Nínive. Anterior a esto, la Biblia indica una estrecha alianza entre Nimrod y Asur.

Hay una razón obvia del porqué la ciudad alemana de Trier traza sus orígenes hasta Trebeta, el hijo de Nimrod y Semíramis, así como a la antigua capital asiria de Nínive. ¡Esto es porque la moderna Alemania está formada principalmente por el pueblo asirio! ■

Continúa en [Las antiguas raíces de Alemania \(septima parte\)](#)



**Descargue o solicite
ya su copia gratuita de**

**Alemania y el
Sacro Imperio
Romano**

dando clic aquí.